



8月園だより

令和6年8月1日
社会福祉法人えどがわ
鹿骨おひさま保育園

<園目標>

ありがとうのこころ・かんじるこころ・やってみようのこころ

毎日暑い日が続き、夏本番を迎えましたが、子ども達は暑さに負けず元気いっぱいです。シャワーや水遊びを満喫し、涼を楽しんでいます。

8月はお盆休みもあるため、ご家族で遠出されることも多いのではないのでしょうか。事故や怪我、熱中症などに十分注意をしながらお過ごしください。

保育園でも水分補給や体調管理に気を付けながら、夏の季節をめいっぱい楽しみたいと思います。

《8月の行事予定》

月	火	水	木	金	土
			1	2 子育てひろば	3
5 体育遊び	6 わくわく献立	7 避難訓練 (津波)	8	9	10
12 振替休日	13	14	15	16	17
19	20 英語遊び	21 体育・リズム遊び (3歳児)	22	23	24
26 子育てひろば 体育・リズム遊び (4歳児)	27 英語遊び	28 体育・リズム遊び (5歳児)	29	30 プール納め 誕生日献立	31

《9月の主な予定》

4日(水) 引き渡し訓練(夕方の予定)
保護者の方にも参加して頂く、避難訓練になっています。

24日(火) 交流会虹の家(5歳児)

< 8/1より非常勤職員が入ります >

寺崎 有美です。
よろしくお願いします。

食育活動 ～ 野菜とひまわりの生長 ～

食育活動の一環として各学年で植えた野菜が、すくすくと生長しています。園庭に出た時には水やりしながら、観察を楽しんでいます。最近、大きく育った「ナス」「ピーマン」を子ども達と一緒に収穫しました。収穫した野菜が給食に出て来ると「ナスが入ってる」「取ったやつだね」と言いながら、美味しく頂いています。まだまだ、たくさん実が付いているので生長と収穫を楽しみたいと思います。又、一緒に蒔いた、ひまわりも暑さに負けずに生長しています。少しずつ蕾が大きくなって来ているので開花が楽しみですですね。



「水筒の怪我について」

子どもが水筒を持ち歩く機会も多いと思いますが、転倒した際に首や肩に掛けていた水筒がお腹に当たり、内臓を損傷する等といった思わぬ事故が発生しています。

子どもに水筒を持ち歩かせるときは、以下のポイントに注意しましょう。

- ・水筒はなるべくリュックサック等に入れましょう。
- ・水筒を首や肩にかけている時に走らないようにしましょう。
- ・遊具等で遊ぶ場合は、水筒を置いて遊ぶようにしましょう。

熱中症予防に役立つ水分補給の水筒に思わぬ危険が潜んでいます。転んだ時の危険性について日頃から子どもに教えておくことが大切です。

津波警報発令時の避難訓練(園児のみ)

8月7日(水) 10:00～地震から津波が来る事を想定した避難訓練を行います。暑さが厳しいので、1・2・3歳児クラスは保育園の3階に避難し、4・5歳児クラスは鹿骨中学校まで実際に歩いて行き、避難したいと思います。安全確認をしながら避難体験する予定です。又、暑さが予想される為、防災頭巾に変わりクラスカラー帽子を使用します。

